

# サクラソウ日記

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

今朝のサクラソウです。

種から大事に育ててきたサクラソウは、先週末行われた卒業式で、満開でもなく、つぼみでもなく実にほどよく花を咲かせて卒業生を見送ってくれました。

雨風を受けても、寒い日も暑い日も、一日一日の天候に対応しながら、じっくりと成長し、本日の姿を見せてくれました。

学校通信「サクラソウ日記」は、私の大好きなサクラソウの花の成長に、大津小学校で学ぶすべてのこどもたち、職員の成長を重ね合わせたものです。

令和6年度、ゴールです。一年間、ありがとうございました。



## いまをだいじに いのちをだいじに

修了式では、次の話をしました。

※まずは、1年生、5年生の作文発表者へ。

- できるようになったこと、うまくいくようになったこと。たくさん話してくれました。自分のプラス・ストロングポイントを自覚することは、「一步前進」のためにとても大事です。私も元気をもらいました。
- 新たなリーダーが育ってきました。先週卒業した「リーダー」の背中を追う、たくましさを感じました。来年度がまた楽しみです。

※次に、一年間を終えて、次へ向けて。

### ○「いまをだいじに」

全てのみなさんの通知表を見せてもらいました。この半年、今年一年の成長を、たくさん教えてもらうとともに、次の一步への目標も考えることができる通知表でした。

### ○「いのちをだいじに」

大津小学校はいのちを大事にする学校です。明日から春休みに入りますが、毎日の生活の中で自分の命は自分で守りましょう。

### ○「感謝」

みなさんが学校で毎日学ぶ環境を作ってくれている家族に一年間の感謝をしましょう。そして、「ありがとう」の言葉を添えて、通知表を渡しましょう。